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programadas  inicialmente.
-  Carlos Alberola  declaró a  LA

VERDAD que se encontraba «to
-  talmente  tranquilo, porque ahora
es  cuando estoy  convencido de
que  la  ampliación se  hará,  una
vez  superado el  trámite  de  la
Intervención General». A  sus pa
labras,  acompañaba fotocopias
de  escritos y  listados de  inclu
sión  del gasto.

El  hecho de  que  se amplíen
112 camas, es decir, la. mitad de
lo  programado cuando empeza
ron  las obras interrumpidas hace
dos  años  por  quiebra  de  la
empresa  adjudicataria,  se  debe
en  buena- parte  a  la -adquisición
del  hospital de «Los Arcos», con
otras  100  camas, «lo  que  dará
,un  promedio de  2,8  camas por
cada  mil  habitantes en la comar
ca»,  dijo el director provincial de

lnsalud,  quien esbozó de memo
ria  el  proyecto.

Se anulan los sótanos y
se amplía Urgencias

Los  actuales sótanos quedan
anulados  y  se eleva el  suelo 70
centímetros.  La obra de  ingenie
ría  (aire  acondicionado,  agua,
etc.)  queda fuera del hospital. En
el  semisótano se deja el mortuo
rio,  ampliado,  y  el  servicio  de
Anatomía  Patológica  y  en  la
planta  baja irá  Radiología y  Lá
boratorios.  También  se  contará
con  un quirófano más y  otro  «de
sucio»  en Urgencias, un  servicio
que  ocupará  una  zona  mucho
más  amplia; junto  al  paritorio  y
banco  de sangre.

En  cuanto  al  nuevo  edificio,
se  cerrará  toda  la  estructura

levantada,  aunque sólo se apro
vechará•, poco  más de  la  mitad
de  la misma. En él se instalará la
zona  de dirección, Tocoginecolo
gía  y  enfermería  general.  El
resto,  las  112 camas hospitala
rias,  con  lo  que el  Róseli com
pletará  423.  -

Alberola  definió  las obras co
mo  «de gran  complejidad», por-

que  «habrá que  estar  constru
yendo  y  funcionando al  mismo
tiempo  y  aseguró que  el  gran
impulso-  de  la  ampliación  se
debió  a la inundación de febrero,
cuando  Raventós se  convenció
de  que era  necesaria una nueva
estructura.  -

La  tramitación  ya  sólo  está
pendiente  del  Consejo de  Minis

Apenas  cincuenta  personas
acudieron ayer a  la convocatoria
de  concentración ante el  Rosell.
La  escasa asistencia era todavía
más  notable  si  se  comparaba
con  los  mil -quinientos aficiona
dos  que se calcula se reunieron
en  el vecino estadio del Almarjal,
para conocer al nuevo equipo del
F.C.  Cartagena.  Representantes
de  los organizadores anunciaron

-  -   su  resolución de  interrumpir por
el  momentó las concentraciones
ante  el  Rosell, «vista su poca o
nula  efectividad». -

Los  participantes en  la  con
centración  se desplazaron hasta
la  sede de  la  Asamblea  Regio
nal,  donde  expusieron al  presi
dente  de  la  Cámara,  Manuel

Tera  Bueno, su preocupación por
el  deficiente estado de  la  sani
dad  pública  en  la  comarca.
PCAN,  AP,  PCE, PDP y  CC.00.
presentaron  por  la  mañana una
petición  ante  la  comisión parla
mentaria  de  defensa  del  ciuda
dano,-  en  la  que  denuncian la
actuación  del  servicio  de  orden
del  Rosell en las concentraciones
y  solicitan  un  ejemplar del  pro
yecto  de ampliación del hospital.

PSOE: «problema
administrativo»  - -.  -

El  secretario de Comunicación-
del  PSOE, Javier  Martínez Sán
chez  de  Neyra,  declaró  a  LA
VERDAD  que  su partido «no  se

ha  inhibido en el problema».- Los
socialistas  -(<tenemos garantías

-de  que  la  ampliación  irá  al
consejo de ministros, trámite  por
el  que  debe  pasar  al  estar.
presupuestada por encima de los
500  millones.de pesetas».

Por  su  parte,  el  Secretario
comarcal  de  UGT,  Pedro Esco
bar,  reconoció que las organiza
ciones  participantes  en  la  pro
testa  «tienen  motivos  justifica
dos  para  pensar mal»  sobre la
reanudación de la ampliación del
Roseli,  aunque  UGT  «prefiere
agotar  los  cauces de diálogo».

La  COEC  ---Confederación
-  Comarcal de Organizaciones Em
presariales—  se  ha solidarizado
con  la protesta por  el estado de
las  obras de ampliación del Ro
sell.  Los empresarios cartagene
ros  están  dispuestos  a  ejercer
acciones  «como el  cierre de  los
establecimientos» ante una cues
tión  «eminentemente  social  y
humana».

La  mitad de las previstas en el
proyecto  interrumpido

112 camas
la arnpliáciqn
del Roseli

Todo está pendiente de aprobación, por el
Consejo de Ministros

GINÉS CONESA

Carlos  Alberola  se trajo  ayer  noticias  —y  documentos—  de
Madrid,  con  los  que  paliar  la  protesta  por  la  no  publicación  en•
el  BOE del  anuncio  de  subásta  de las  obras  de  ampliación  del
Rosell.  El  asunto  está,  con todos  ¡os pronunciamientos  favora
bles,  pendiente  de- la  aprobación  del  Consejo  de  Ministrostrámite.  forzoso  al  exceder  de  los  500  millones  de  pesetas  el

importe  de  la  obra.  La  novedad  de  ésta  radica  en  que  no  se
aprovechará  toda  la estructura  interrumpida  en  su  día, ya  que
la  ampliación  contará  con  112  camas:  la  mitad  de  las

De la obra-interrumpida, sobra la mitad.  -                                                 DAMIAN

Estudiarán otra estrategia

tros  y  espera- que hacia el 25 de
agosto  se abran las plicas, «con
lo  que la  obra  podrá iniciarse a
mediados de octubre. El importe
de  las mismas, según el  crédito
reconocido  cuya fotocopia  mos
tró  Alberola,  asciende  a
600.840.104  pesetas.

Se acabaron las Concentraciones
ante el Roseil

-              SYLVIA FDEZ. DE BOBADILLA
Las  organizaciones  convocantes  de  la  protesta  por  la

paralización  de  las obras de ampliación  del  Rosetl —PCAN.  AP,
PCE,  POP y  CC.00— decidieron  ayer  interrumpir  temporal
mente  las  concentraciones  ante  el  hospital  y  reunirse  el  lunes
para  elaborar  una  nueva  estrategia,  ante  la  «nula  efectividad»
de  las medidas  adoptadas  hasta  el  momento.;1]
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Para  su oficina Comarcal de  CARTAGENA

-necesita

ASESORES COMERCIALES
SE  REQUIERE:        .  -

*  -  Hombre  o mujer  de  más  de  25 años
*  Con vocación comercial  demostrada
*  Con  buen  nivel  cultural
*  Con  capacidad  organizativa
*  Disponga  de  vehículo  propió  (no  im

prescindible)  -

OFRECEMOS:        -  -

*  Formación  a  cargo
*  Posibilidad  a  corto

ción  en  plantilla
*  Altas  comisiones

de  la
plazo

compañía  -

de  incorpora

Interesados  dirigirse  al
50-68-57  (18).  Preguntar
Carmen

teléfono
por  Man




